

ALAMEDA DEL VALLE - PEÑACABRA - HOYO CERRADO - PUERTO DE MALAGOSTO - ALAMEDA DEL VALLE.

Llegando a Alameda del Valle por la carretera que viene desde Lozoya, nos metemos a la derecha por una pista de tierra justo enfrente de la entrada al pueblo. Dejamos el coche unos metros más adelante y continuamos por esta pista de tierra. Cruzamos un paso canadiense y unos pocos metros más adelante pasaremos un puente sobre el arroyo de la Saúca. Más adelante el camino se bifurca; debemos continuar por la derecha, junto a unas fincas. Seguimos avanzando acercándonos a un bosque. Al poco de entrar en él, unos 20 o 25 minutos desde la bifurcación, vemos a nuestra derecha una estrecha senda. Siguiendo por ella, acortamos la excursión en algo más de 1,5kms. Nosotros fuimos por ella, pero no es muy cómoda. Casi mejor continuar por el camino, por donde se puede andar mucho mejor. Tras este durillo atajo, salimos de nuevo al camino y después de varias curvas y unos 35 minutos de marcha, llegamos a una pradera con unas cercas de ganado, en la que el camino desaparece. Debemos atravesar la pradera buscando los rastros que, de vez en cuando, aparecen de una estrecha senda. Los ratos que caminemos por ella serán un alivio después de haber atravesado matorrales y zarzas en continua lucha por avanzar. Después de subir una pequeña loma y unos 25 o 30 minutos después de dejar la pradera, empezaremos a bajar para cruzar el arroyo de Varcialengua. Lo cruzamos y volvemos a subir otra pequeña loma. Desde aquí si que la senda ya es un recuerdo, porque nos va a resultar muy difícil dar dos pasos seguidos sin tener que atravesar algún matorral. Además de la fuerte pendiente la lucha contra la vegetación nos hará que alcanzar la cima de Peñacabra nos parezca, en algún momento, una tarea imposible. Pero con paciencia al final llegaremos arriba. Desde que cruzamos el arroyo de Varcialengua, habremos subido casi 600 metros de desnivel en unos 2,5 kms, empleando, para ello, 1 hora y 45 minutos. Desde aquí tenemos unas privilegiadas vistas del circo de Hoyo Cerrado. Enfrente nuestra la Cuerda Larga, y todo el valle del Lozoya. Después de reponer fuerzas, el camino de bajada no representa ninguna dificultad reseñable. Es una pista ancha que recorre el cordal bordeando Hoyo Cerrado primero, después Hoyo Borrascoso, permitiéndonos disfrutar de las vistas que se nos presentan a ambos lados. Encontraremos alguna cerca de alambre, pero siempre con zonas que nos permitirán atravesarlas. En unos 3,5 kms. , más o menos 50 minutos desde Peñacabra, vemos a la izquierda del camino una roca con una placa conmemorativa de la romería que se celebra por aquí. Y un poco más adelante nos encontramos con la cruz de hierro de Juan Ruiz. Desde donde vemos el puerto de Malagosto, al que llegaremos en unos 5 minutos desde la cruz. Junto a la puerta por donde cruzaremos para continuar nuestro descenso, vemos una roca con una inscripción. Al principio el camino se encuentra bien señalizado y es fácil seguirlo. Pero según nos vamos acercando al collado que se encuentra antes de Peñas Crecientes, desaparece y tenemos que volver a caminar atravesando piornos y matorrales de gran altura, junto a la alambrada que marca el término municipal. Por suerte, un poco más adelante habían abierto una especie de cortafuegos, que nos permitió avanzar mucho más cómodamente. En poco más de una hora, tras recorrer algo más 3,5 kms. Nos encontraremos otra pradera con cercas de ganado. La atravesamos y enseguida veremos una pista por la que continuamos y en poco más de media hora, llegamos a la bifurcación que encontramos al inicio de la excursión y desde donde ya nos tendremos dificultad, en llegar al lugar donde dejamos nuestros coches y así daremos fin a esta bonita y dura excursión que nos habrá permitido recorrer esta parte de los Montes Carpetanos.